

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1140/2023

Ecatepec, Estado de México, 18 de noviembre de 2023

POLICÍAS ESTATALES RECUPERAN MOTOCICLETA QUE MOMENTOS ANTES FUE ROBADA CON VIOLENCIA

- *Las fuerzas de orden visualizaron que dos personas desvalijaban la unidad.*
- *Luego de que la víctima reconociera plenamente a los detenidos, fueron trasladados ante la autoridad correspondiente para definir su situación jurídica.*

La pronta atención a una denuncia ciudadana, permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieran a un hombre y a una mujer por su probable participación en el delito de robo de vehículo con violencia.

Mientras efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos preventivos con la finalidad de inhibir la comisión de ilícitos, sobre la carretera Federal Ecatepec - Tulancingo, en la colonia Los Héroes, fueron interceptados por un sujeto, quien les informó que momentos antes dos personas lo amagaron con armas blancas para despojarlo de su motocicleta marca Vento, modelo Tornado, color negro con rojo.

El afectado les indicó que su unidad contaba con un dispositivo de localización satelital, el cual indicaba su ubicación metros delante. De inmediato, los uniformados estatales se dirigieron a la zona y visualizaron a dos individuos que desvalijaban un automotor que coincidía con las características reportadas.

Enseguida, los oficiales hicieron contacto con los sospechosos y tras hacer de su conocimiento el motivo de la molestia, les solicitaron realizar una revisión apegada a protocolo, a la cual accedieron voluntariamente; al concluir, localizaron dos cuchillos con mangos color naranja y negro.

Luego de ser plenamente identificados por la víctima, los policías informaron los derechos que la ley consagra y detuvieron a Joram "N" y a Marisol "N" de 34 y 25 años de edad, respectivamente, quienes junto con los indicios fueron trasladados a la Fiscalía Especializada en la Investigación del Delito de Robo de Vehículos, donde se determinará su situación jurídica.



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.